

[Las carrozas de Covas se desquitan tras dos años sin su Carnaval de verano \(diariodeferrol.com\)](http://diariodeferrol.com)

Las carrozas de Covas se desquitan tras dos años sin su Carnaval de verano



Foto: Jorge Meis

La fiesta de las carrozas de Covas se remonta más de medio siglo atrás en el tiempo y, tras dos años de parada obligada por la pandemia, ayer volvió a celebrarse por todo lo alto este particular Carnaval de verano con el que se va diciendo adiós a las vacaciones.

Un total de ocho vehículos participaron en un desfile que empezó a primera hora de la mañana y se prolongó durante horas. Siete de ellas entraban en concurso y la octava pertenecía al Concello de Ferrol, que promocionaba así la candidatura a Patrimonio de la Humanidad. En su interior viajaba la concejala Eva Martínez, vestida al estilo de una dama ilustrada, acompañada por Carlos III y por Jorge Juan. Se repartió información sobre la web a los asistentes y también papel biodegradable para que quienes lo deseen se puedan sumar a la iniciativa de construir 30.000 barcos de papel en una muestra de apoyo para conseguir el título que concede la Unesco. Los que no se entregaron ayer podrán llevarse al local social.

Premiados

La participación y la implicación tanto de quienes iban disfrazados como del público fue total, en una fiesta que además contaba con un concurso. El jurado se situaba en el local social y fue juzgando las carrozas según iban pasando por delante. Los ganadores fueron los artistas circenses, que recogían un variado elenco de espectáculos; mientras que en segundo lugar quedaron las “majorettes” –con sus complejas coreografías–; y el tercer puesto fue para quienes recreaban la subida de precio de los combustibles.

Todo tipo de temáticas de actualidad y atemporales se reunieron en una fiesta que había muchas ganas de retomar y que concluyó con una sesión vermú a cargo de Jorge Latino, antes y después de la entrega de premios.

Además, ayer se ofrecía a los asistentes la posibilidad de quedarse a comer, con un menú a base de churrasco.

La fiesta de las carrozas, en esta edición número 53, estuvo organizada por la asociación de Santa Comba y por el Concello de Ferrol y contó con la colaboración de Gadis y de Equicio.

[Las carrozas de Covas se desquitan tras dos años sin su Carnaval de verano \(diariodeferrol.com\)](https://diariodeferrol.com)

[Imágenes de las Carrozas Cobas 2022 \(diariodeferrol.com\)](https://diariodeferrol.com)

[Las carrozas artesanales regresaron a Covas \(lavozdegalicia.es\)](http://lavozdegalicia.es)

Las carrozas artesanales regresaron a Covas

ANDREA LAGO FERROL / LA VOZ



La temática de las carrozas ha sido muy variada este año.

29 ago 2022 . Actualizado a las 05:00 h.

A las 9.00 horas partía la procesión de carrozas artesanales del cuartelillo de cabo Prior. Vecinos y visitantes de la zona de Covas participaron con remolques y plataformas adornadas de diferentes temáticas, acompañadas de personas disfrazadas. Un ambiente festivo inundó la parroquia durante toda la jornada de ayer.

[Las carrozas artesanales regresaron a Covas \(lavozdegalicia.es\)](http://lavozdegalicia.es)

Ahorro [PÁGS. 2-3]

El Gobierno asegura que no contempla cortes de energía en la industria ni los hogares

Ciudad [PÁG. 9]

La concentración de coches clásicos acapara las miradas de decenas de curiosos

Sucesos [PÁG. 13]

Muere un pescador cuando descendía por los acantilados de Campelo

Economía [PÁG. 27]

Hacienda ultima un presupuesto con gasto récord y abierto a cambios fiscales

Triatlón [PÁG. 32]

Título nacional de distancia olímpica en Banyoles para la naronesa Sara Guerrero

ANUNCIA LA DESAPARICIÓN DE LAS MEDIDAS DEL COVID

La Xunta advierte de “problemas de gestión” en el curso escolar por la nueva ley

El conselleiro de Educación augura que estará marcado por la “caótica y sin sentido” aplicación de la Lomloe [PÁG. 19]



Ocio

El calor no puede con los bravos participantes en la recreación de la batalla de Brión [PÁG. 8]



Las carrozas regresan a Covas con mucho humor [PÁG. 8]

JORGE MEIS

AUTOS PASUCO, S.L.

CHAPA · PINTURA · MECÁNICA

San Mateo 7 . 15540 . Narón • Tel: 981 32 89 89 / 981 37 13 84 • autospasuco@gmail.com

Deportes [PÁG. 31]

El Racing demuestra sus señas de identidad en la primera jornada del campeonato

DESCÁRGATE NUESTRA APP EN UN PAR DE CLICS



Ferrol en Festas



La agrupación dedicada al circo fue la ganadora, seguida de las "majorettes" y la gasolinera. También se repartió información sobre la candidatura de Ferrol a Patrimonio de la Humanidad | JORGE MEIS

Las carrozas de Covas se desquitan tras dos años sin su Carnaval de verano

El desfile recorrió la parroquia durante horas con mucho humor y alusiones a la actualidad

REDACCIÓN FERROL

La fiesta de las carrozas de Covas se remonta más de medio siglo atrás en el tiempo y, tras dos años de parada obligada por la pandemia, ayer volvió a celebrarse por todo lo alto este particular Carna-

val de verano con el que se va diciendo adiós a las vacaciones.

Un total de ocho vehículos participaron en un desfile que empezó a primera hora de la mañana y se prolongó durante horas. Siete de ellas entraban en concurso y la octava pertenecía al Concello de Ferrol, que promocionaba así la candidatura a Patrimonio de la Humanidad. En su interior viajaba la concejala Eva Martínez, vestida al estilo de una dama ilustrada, acompañada por Carlos III y por Jorge Juan. Se repartió información sobre la web a los asistentes y también papel biodegradable para que quienes

lo deseen se puedan sumar a la iniciativa de construir 30.000 barcos de papel en una muestra de apoyo para conseguir el título que concede la Unesco. Los que no se entregaron ayer podrán llevarse al local social.

Premiados

La participación y la implicación tanto de quienes iban disfrazados como del público fue total, en una fiesta que además contaba con un concurso. El jurado se situaba en el local social y fue juzgando las carrozas según iban pasando por delante. Los ganadores fueron los artistas circenses,

Se incorporó por primera vez un vehículo para promocionar la candidatura a Patrimonio Mundial

que recogían un variado elenco de espectáculos; mientras que en segundo lugar quedaron las "majorettes" —con sus complejas coreografías—; y el tercer puesto fue para quienes recreaban la subida de precio de los combustibles.

Todo tipo de temáticas de actualidad y atemporales se reunieron en una fiesta que había muchas ganas de retomar y que concluyó con una sesión vermú a cargo de Jorge Latino, antes y después de la entrega de premios.

Además, ayer se ofrecía a los asistentes la posibilidad de quedarse a comer, con un menú a base de churrasco.

La fiesta de las carrozas, en esta edición número 53, estuvo organizada por la asociación de Santa Comba y por el Concello de Ferrol y contó con la colaboración de Gadis y de Equiocio. ●

